
ÉCOLE GENDREAU 
102 RUE CUTTING 

COATICOOK 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
des élèves. (Art. 64)  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Gendreau, tenue le 
25 octobre 2022, à 18 h 15, dans le local 209 de l’école Gendreau. 
 
Présences :  Anne-Sophie Boivin, Anne Courtemanche, Catherine Dumont, 

Sandrine Filion, Amélie Lanctôt, Martine Nadeau, Jean-Luc 
Rose, Nathalie Samson et Marie-Claude Tremblay 

 
Absences : Véronik Riendeau 
 
 

 1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE 
 
Monsieur Jean-Luc Rose souhaite la bienvenue à tous.  
 
 

CE22-23-004 2. MISE EN CANDIDATURE ET ÉLECTION DU POSTE DE SECRÉTAIRE 

 
Madame Amélie Lanctôt propose sa candidature pour le poste de secrétaire 
des réunions pour l’année 2022-2023, appuyée par madame Nathalie Samson. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE22-23-005 3. MISE EN CANDIDATURE ET ÉLECTION DE LA PRÉSIDENCE 
 
Madame Catherine Dumont propose la candidature de madame Nathalie 
Samson, appuyée par madame Marie-Claude Tremblay. 
 
Madame Nathalie Samson accepte et est élue présidente du conseil 
d’établissement pour l’année 2022-2023. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE22-23-006 4. MISE EN CANDIDATURE ET ÉLECTION DE LA VICE-PRÉSIDENCE 
 
Madame Marie-Claude Tremblay se propose comme candidate au poste de 
vice-présidente pour l’année 2022-2023, appuyée par madame Anne 
Courtemanche. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE22-23-007 5. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par madame Marie-Claude Tremblay, appuyé par madame 
Martine Nadeau d’adopter l’ordre du jour avec les modifications :  
 
1.0 Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
2.0 Mise en candidature et élection du poste de secrétaire 
3.0 Mise en candidature et élection de la présidence 
4.0 Mise en candidature et élection de la vice-présidence 
5.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
6.0 Adoption du procès-verbal du 14 juin 2022 
7.0 Suivis au procès-verbal du 14 juin 2022 : 
8.0 Formation obligatoire pour les membres du conseil d’établissement 

8.1 Capsule 1 : Introduction à la formation obligatoire (3 minutes) 

8.2 Capsule 7 : Verbes utilisés et distinction (2 minutes) 

9.0 Points d’information et de consultation 
9.1 Liste et acte d’établissement 
9.2 Règles relatives aux critères d’inscription des élèves dans les 

écoles 
9.3 Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 
9.4 Liste des services éducatifs offerts dans les écoles et les centres 



9.5 Formation obligatoire pour les membres du conseil 
d’établissement par le MEES 

10.0 Points discutés pour adoption : 
10.1 Calendrier des séances 
10.2 Règles de régie interne et Dénonciation d’intérêt 
10.3 Campagne de financement 2022-2023 
10.4 Prix de location de locaux 
10.5 Transfert de fonds annuel vers le code budgétaire du parc-école 

11.0 Point discuté pour approbation 
11.1 Sorties éducatives de chacune des classes 

12.0 Transmission d’informations : 
12.1 Direction 

12.1.1 Organisation scolaire 2022-2023 
12.1.2 Dates de remises bulletins 

12.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
12.3 Service de garde 
12.4 OPP 
12.5 Comité de parents 
12.6 Membres de la communauté 
12.7 Correspondance 

13.0 Séance de questions du public 
14.0 Autres sujets 

14.1  Photos scolaires 
14.2  Arbre mort devant l’école – à faire abattre 
14.3   

15.0 Date de la prochaine rencontre : 14 décembre 2022, à 18 h 15 
16.0 Levée de l’assemblée 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

CE22-23-008 6. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 14 JUIN 2022 
 
Il est proposé par madame Nathalie Samson, appuyé par madame Anne 
Courtemanche d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
7. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 14 JUIN 2022 
 
Il est possible de prendre un budget de fonctionnement pour payer une 
gardienne lors des rencontres de conseil d’établissement.  
 
 
8. FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES MEMBRES DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
 
 8.1 Capsule 1 : Introduction à la formation obligatoire 
 

La capsule « Introduction à la formation obligatoire » est présentée aux 
membres du conseil d’établissement.  

 
 8.2 Capsule 7 : Verbes utilisés et distinction 
 

La capsule « Les verbes utilisés et distinctions » est présentée aux 
membres du conseil d’établissement.  

 
 
9. POINTS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION : 
  
 9.1 Liste et actes d’établissement 
 

Monsieur Jean-Luc Rose présente la liste et actes d’établissement pour 
l’année scolaire 2023-2024. Il n’y a pas de changement pour l’école 
Gendreau.  

 
 9.2 Règles relatives aux critères d’inscription des élèves dans les écoles 
 

Monsieur Jean-Luc Rose présente les règles relatives aux critères 
d’inscription des élèves dans les écoles pour l’année scolaire 2023-2024. Il 
est spécifié que les parents peuvent demander l’école de leur choix pour 



leur enfant. Cependant, une classe ne peut ouvrir pour un élève qui est 
hors bassin.  
 

 9.3 Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 
 

Monsieur Jean-Luc Rose présente le plan triennal de répartition et de 
destination des immeubles. Nous en sommes à la première année de ce 
plan triennal (2023-2026).  

 
9.4 Liste des services éducatifs offerts dans les écoles et les centres 
 
Monsieur Jean-Luc Rose présente la liste des services éducatifs offerts 
dans les écoles et les centres. Il n’y a pas de changement pour les services 
éducatifs offerts pour l’année scolaire 2022-2023. Le programme passe-
partout sera encore offert à l’école Gendreau, pour le secteur de 
Coaticook. De plus, il est discuté d’une possibilité d’avoir une classe 
adaptée dans les prochaines années. Il y a de la demande et nous sommes 
la seule école avec des locaux disponibles. 
 
9.5 Formation obligatoire pour les membres du conseil d’établissement 
par le MEES 
 
Monsieur Jean-Luc Rose informe les membres du conseil d’établissement 
qu’il y aura une formation à suivre pour eux. Il fera parvenir aux membres 
le lien des capsules pour suivre la formation. Les sept capsules obligatoires 
seront visionnées en début de chaque rencontre.  
 
 

10. POINTS DISCUTÉS POUR ADOPTION 
 

CE22-23-009 10.1 Calendrier des séances 
 
Il est proposé par madame Catherine Dumont, appuyé par madame Anne 
Courtemanche, de faire la prochaine rencontre du conseil d’établissement 
le mardi 13 décembre à 18 h et de faire un sondage pour chaque séance 
tenante.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE22-23-010 10.2 Règles de régie interne et Dénonciation d’intérêt 
 
Monsieur Jean-Luc Rose présente le document Règles de régie interne. Il 
demande aussi de remplir le document de dénonciation d’intérêt et le 
retourner dans le sac à dos de leur enfant. Madame Catherine Dumont 
propose d’adopter les règles de régie interne, appuyée par madame 
Nathalie Samson. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE22-23-011 10.3 Campagne de financement 2022-2023 
 
Madame Anne-Sophie Boivin propose d’adopter la campagne de 
financement de la vente de fromages avec la modification du prix des 
Tortillons, appuyé par madame Nathalie Samson.  
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CE22-23-012 10.4 Prix de location de locaux 
 

Après vérification et comparaison avec d’autres locaux à louer, il est 
proposé par madame Catherine Dumont, appuyé par madame Martine 
Nadeau de louer le gymnase à 50 $ par heure. Cependant, les demandes 
de location devront être validées par le conseil d’établissement.  

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CE22-23-013 10.5 Transfert de fonds annuel vers le code budgétaire du parc-école 

 
À la rencontre du mois de juin, lors du bilan financier, le conseil 
d’établissement établira un pourcentage du montant restant de la 
campagne de financement qui sera transféré vers le compte 



budgétaire 27-140 (parc-école). Cette proposition est adoptée par 
madame Marie-Claude Tremblay, appuyée par madame Anne 
Courtemanche. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
11. POINTS DISCUTÉS POUR APPROBATION 
 

 11.1. Sorties éducatives de chacune des classes 
 

Le point est remis à l’ordre du jour du 13 décembre 2022.  
 

12. TRANSMISSION D’INFORMATIONS 
 
 12.1 Direction 
 
 12.1.1 Organisation scolaire 2022-2023 

 
Enseignants titulaires : 

Préscolaire 4 ans : Catherine Dumont (13) 
Préscolaire 5 ans : Caroline Héon (10), un élève a quitté le 
3 octobre 2022) 
Préscolaire 5 ans : Janie Larivière (12) 
1re année : Sandrine Filion en remplacement de Mélanie Boutin 
(14) 
2e et 3e année : Dominique April (20 : 14 - 6) 
3e année : Laurence Côté (20) 
3e et 4e année : Véronique Couture (22 : 11 – 11)  
4e et 5e année : Émilie Lanctôt (20 : 5 – 15)  
6e année : Antony Veilleux jusqu’au 31 octobre, ensuite Marie-
Pier Pépin (21)  

 % Élizabeth Carrier 
 % Clara Mathilde Bolduc 
 
Nombre d’élèves en 2022-2023 : 153 élèves 
 
Spécialistes : 

Orthopédagogue : Stéphanie de La Bruère 
Anglais, langue seconde : Francis Delisle 
Éducation physique et à la santé : Alexandre Boisvert 
Musique : Audrey Roy  

 
Professionnelles :  

Psychologue : Josiane Massicotte 
Orthophoniste : Noémie Beaulieu 
Travailleuse sociale : Karine Gagné  

 
Employés de soutien : 

Maria Dostie – Technicienne en éducation spécialisée 
Karine Lemieux – Technicienne en éducation spécialisée 
Maggy Lemieux – Technicienne en éducation spécialisée 
Soleine Côté – Technicienne en éducation spécialisée 
Marie-Pier Daigle – Technicienne en éducation spécialisée 
Julie Plante – Technicienne en éducation spécialisée 
Geneviève Pépin – Technicienne en éducation spécialisée 
Pascale Nadeau – Technicienne en éducation spécialisée 
Andrée-Anne Fournier - Technicienne en éducation spécialisée 
Amélie Lanctôt – Secrétaire d’école 
Steven Fournier – Concierge 
Véronik Riendeau – Technicienne en service de garde 
Sylvie Viau – Éducatrice en service de garde 
Hélène Dubé – Surveillante du diner 
Céline Dubé – Surveillante du diner 
Jessica Laliberté – Éducatrice en service de garde 
Danica L’Espérance – Éducatrice en service de garde 

 
 12.1.2 Date de remises bulletins 
 

La première communication a été remise le 14 octobre 2022. Cette 
année, il y aura trois bulletins, dont le premier devra être remis aux 
parents avant le 20 novembre.  



 
 12.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
 

 Activité de la rentrée (rallye, bibliothèque activité de lecture, parc 
de la Gorge) 
 Activités sportives avec monsieur Alexandre Boisvert, enseignant en 
éducation physique (randonnées pédestres à divers endroits, golf) 
 La sortie aux pommes (maternelle 4 et 5 ans) 
 Enseigner La région de Coaticook pour les 5e-6e année 
 Musée Beaulne 
 Visite de la caserne de pompier 
 Spectacle d’Ariane Deslions au Pavillon des arts 
 Harmonie parascolaire avec es 4e-5e année, 6e année et les 5e-

6e année de Monseigneur Durand avec Audrey Roy, l’enseignante de 
musique 

 La zoothérapie avec Soleine Côté (TES) 
 Le service de garde qui décore la cafétéria 
 Conseil étudiant avec Julie plante et Geneviève Pépin (TES) 
 Nouvelle cloche 
 Club de courses/groupe de marche 
 Classe plein-air en maternelle 
 Journée pour le cancer du sein 
 Journée des cuisinières et de la direction 

 
 12.3 Service de garde 
 

Mesdames Sylvie Viau, Hélène Dubé, Jessica Laliberté et Soleine Côté, en 
remplacement de Danica L’Espérance, forment l’équipe du service de 
garde avec madame Véronik Riendeau. Il y a quarante-deux élèves 
réguliers, treize réguliers une semaine sur deux et sept qui sont présents 
une ou deux journées par semaine.  
 
Le 9 décembre 2022, ce sera une journée piscine et activités de Noël. Le 
coût supplémentaire est de 3 $ pour un total de 15 $ pour la journée. Le 
conseil d’établissement approuve cette journée.  
 
Madame Véronik Riendeau demande d’approuver le prix de 3 $ pour les 
activités de patin, piscine et musée, puisque ces activités reviendront 
quelques fois pendant l’année. Les membres du conseil d’établissement 
approuvent pour le patin et la piscine, cependant, ils refusent pour le 
musée, puisqu’ils veulent être certains que ce ne soient pas les mêmes 
activités que celles avec les groupes, certains d’entre eux vont déjà trois 
fois au musée pendant l’année. L’activité pourrait être acceptée selon les 
informations supplémentaires.  
 
Le service de garde a pour projet de faire des collations santé. Celui-ci 
débutera au mois de novembre. Les groupes vont s’alterner pour cuisiner 
pour tous. Il y aura une dégustation toutes les semaines.  

 
 12.4 OPP 
 

La vente de moitié-moitié est très positive, il y a une bonne participation 
de la part des parents et des membres du personnel. Il reste encore 
quelques prix pour faire d’autres tirages. Madame Marie-Claude 
Tremblay mentionne les diverses activités qui viendront prochainement. 
Un bingo d’Halloween sera animé le 31 octobre prochain. Il y aura 
plusieurs autres activités offertes. Des propositions pour les activités de 
Noël sont discutées. Possiblement que Sandrine Hébert, participante à 
Star Académie, sera présente la dernière journée avant le congé des 
Fêtes.  

 
 12.5 Comité de parents 
 

La dernière rencontre a servi à élire les membres du comité de parents.  
 

 12.6 Membres de la communauté 
 

Aucun membre de la communauté.  
 
 

 
 12.7 Correspondance 



 
Aucune correspondance. 

 
 
13. SÉANCE DE QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucun public. 
 
 
14. AUTRES SUJETS 
 
 14.1 Photos scolaires 
 

Il y a eu plusieurs erreurs dans les photos de groupe. Monsieur Jean-Luc 
Rose fera la demande au studio La pomme verte de modifier les photos 
de groupes et de nous les remettre. Madame Julie Fortier sera contactée 
afin de connaitre ses disponibilités pour l’année 2023-2024. Monsieur 
Jean-Luc Rose fera un suivi à la prochaine rencontre.  
 
14.2 Arbre mort devant l’école – à faire abattre 

 
Monsieur Jean-Luc Rose a une résolution. L’arbre a été identifié. 
Monsieur Rose fera un suivi afin que les démarches soient faites. Il est 
possible de planter un autre arbre à sa place lorsque celui-ci sera retiré.  

 
 
15. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 13 décembre 2022, à 18 h. 
 
 

CE22-23-014 16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Il est proposé par madame Anne-Sophie Boivin, appuyé par madame Martine 
Nadeau de lever l’assemblée à 21 h 33. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

 
 

           
Nathalie Samson, Présidente Jean-Luc Rose, Directeur 


